

付知町まちづくり協議会だより

2014.1.23発行 No23



まちづくり視察研修会!

11月28日(木)に長野県飯田市にある「株飯田まちづくりカンパニー」へ、まちづくり協議会の役員を中心に総勢31名で視察研修に行きました。
飯田市中心部にある「りんご並木」をシンボルとし、中学生による維持管理や「りんご並木」でのイベントの開催などで町おこしをされています。
また、飯田市に三百年ほど前から「人形座」があり、それを活かして国内最大級の人形劇の祭典「いいだ人形劇フェスタ」を開催され、地元の文化や資源を活用して地域の活性化に結びつけています。
中心地と郊外ではまちづくりの仕方も違いますが、付知地域のまちづくりの参事にしていきたいと思いました。

中学生との意見交換会

12月7日

「まちづくり協議会と中学生との意見交換会」を付知中学校体育館で開催しました。昨年と同様に三年生の授業参観として行い、生徒、保護者、まち協会員や一般の方など152名の方に参加していただきました。



中学生が「私たちの考えるまちづくり」と題して

- ①付知町の伝統芸能の現状と未来
 - ②子供からお年寄りまでがふれあえる町
 - ③自然や特産物を活かしたまちづくり
 - ④リニアをどう活かしていくか
 - ⑤付知町のめざす方向(まとめ)
- 以上五つのテーマで付知町に対する熱い思いを発表していただきました。
中学生のみなさんから出していただいた意見を今後のまちづくり協議会の活動に活かせるよう取り組んでいきます。



農林視察研修

農林商工部会では、全国的に広がってきている「木の駅プロジェクト」を学ぶため、12月16日(月)に、豊田市旭地区と北設楽郡東栄町へ視察に行きました。
里山を守り商業を活性化するだけでなく、地域のコミュニティ増強にも効果が期待出来る先進的な取り組みに、参加者は活発な情報収集を行いました。





橋脚が1本完成しました。
残る2本も順次工事が進んでいます。【H26.1.20.現在】

まちづくり活動団体サミット（仮）

10月25日に行われた岸川政之氏の講演会をきっかけに、町内で町おこしに関わる活動をしている団体に呼びかけ、12月2日（月）意見交換を行いました。

出席した団体は「まち協若者部会（仮称）」「付知GINZA会」「じいばあず」「読み聞かせサークルおひさま」「TMJ こびちゃん」の5団体です。各団体の活動内容や実績、今後の予定や困っていること、他の団体に手伝ってもらいたいことや手伝える（応援できる）ことなどざっくばらんに話し合いました。



付知の歴史～倉屋観音堂～

付知町文化財保存会により顕彰看板が倉屋観音堂境内に設置されました。中津川と高山を結ぶ飛騨街道と木曾御岳道の分岐点であり、四点の市指定文化財があります。追分と呼ばれた付近の情景とともに昔から多くの人々に親しまれています。ぜひご来観ください。



～ご寄付をいただきました～

田口芳夫 様 20,000 円
伊藤伸介 様 100,000 円
【H25.11.20～H26.1.20 受付分】

ご協力ありがとうございました！



まちづくり協議会では今後も皆様のご意見を伺いながら、大切な寄付金を有効に活用させていただきます。ご意見等ありましたら、事務局またはホームページまでお気軽にお寄せください！

